

Martínez Garrigós recuperará planta de agua en Acapatzingo

El candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la presidencia municipal en Cuernavaca, Manuel Martínez Garrigós, señaló que solo el 25 por ciento de aguas residuales de la capital son tratadas, mientras que el 40 por ciento del suministro se pierden por las fugas, ante esta situación, propuso en la rehabilitación del mantenimiento a la planta de Acapatzingo como otorgar estímulos domésticos con la finalidad de subsanar las fugas.

En rueda de prensa, Martínez Garrigós manifestó que después de realizar un recorrido por las principales colonias de la capital del estado, encontró que en la colonia Villa Santiago y el poblado de Ahuatepec, es que la población exigió el suministro de agua potable.

Sin embargo, el candidato a la alcaldía municipal en

Cuernavaca señaló que el municipio capitalino no cuenta con inversión, mantenimiento, ni el tratamiento de agua potable, y consideró que se tiene un grave déficit de justicia social en el municipio, donde sólo existe la burocracia, como el gasto corriente y más salarios entre los propios funcionarios.

“Esto tiene que comenzar con el mantenimiento y atención a las fugas en el sistema de distribución, ya que a diferencia de la Ciudad de México, en Cuernavaca sí existe una solución a la problemática del abasto y la distribución del agua potable”, dijo.

Indicó que para combatir el problema se requiere de una administración y política de transparencia para la utilización de los recursos públicos como de la recuperación fiscal que permita financiar y refinar las obras.

No obstante, informó que alrededor del 25 por ciento de las aguas residuales son usadas para el tratamiento de este

vital líquido, mientras que el 40 por ciento se desperdicia en las fugas; de la misma forma planteó y propuso que tomará dos acciones inmediatas para darle solución como la rehabilitación y el mantenimiento a la planta que se encuentra ubicada en la colonia Acapatzingo, y el complemento del sistema de colectores de oriente y acciones de promoción y estímulos domésticos para subsanar las fugas.



El candidato del PRI a la presidencia municipal en Cuernavaca, Manuel Martínez Garrigós.

